



第21回ふれあい大会、  
第1回みつきいラージボールオープン卓球大会  
参加の皆様へ ご挨拶

2019年6月21日  
三木市卓球協会  
会長 塩谷英雄

皆様、ようこそ三木市へ！！

今日は、三木市卓球協会主催大会にお越し頂きありがとうございます。  
三木市卓球協会を代表してお礼申し上げます。

ふれあい大会は、卓球初心者の方を対象に平成10年から始めて21回21年となります。近隣市に併せ、東は「伊丹」、西は「たつの」からも参加頂きました。

また、ラージボール大会はオープン大会としては今年が初めての開催となります。この大会も近隣市に併せ、北は「豊岡」、東は「伊丹」、西は「姫路」からも参加頂きました。誠にありがとうございます。

ここで、私ども協会の活動歴史を少しご紹介させていただきます。

昭和29(1954)年6月1日三木市制施行の1ヶ月後に結成された、三木市体育協会に併せて誕生した三木市卓球協会は、市制、体育協会と同じ年月を歩み、平成16年に50周年、平成26年で60年周年と歴史を刻み続けており、今年、令和元年2019年で65年を迎えました。半世紀を超えて歩んでこれたのも皆様のご支援、ご鞭撻のお陰です。

これからも卓球を通じ、また、卓球愛好者だけにとどまらず、より多くの人たちが卓球とふれあえる機会をもっと増やす活動を継続していきたいと考えています。

卓球の街「三木」を目指して取り組んでいきたいと考えています。  
今後もしば、皆様の参加をお待ちしております。

今日は、大いに楽しく、そして戦って下さい。  
ご健闘をお祈り ご挨拶とさせていただきます。